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BOGOR- Silaturahmi Cendikia Muda Muslim Indonesia ( CMMI) dengan Wali
Kota Bogor Bima Arya sebagai upaya mempererat hubungan CMMI dengan
pemerintah Kota Bogor. 

Dalam pertemuan itu, banyak poin poin penting yang disampaikan antara Wali

Dok. CMMI bersma Wali Kota Bogor



Kota Bogor Bima Arya dan CMMI Bogor Raya, salah satunya terkait persiapan
pengukuhan kepengurusan CMMI Bogor Raya dan pengawalan pembangunan
Pemkot Bogor. 

Hadir dalam pertemuan tersebut, Ketua umum DPP CMMI Anhar Tanjung ,
beserta Sekjen dan jajarannya, Ketua CMMI Bogor Raya Feri dan Jajarannya. 

Ketua Umum DPP CMMI Anhar Tanjung mengatakan rasa terimakasih kepada
Wali Kota Bogor yang telah membuka ruang untuk CMMI Bogor Raya. Dirinya
juga berharap CMMI dan Pemkot Bogor bersinergi dalam mengawal
pembangunan Kota Bogor. 

" Saya ucapkan terimakasih kepada Bapak Bima Arya yang telah memberikan
waktu untuk kami, insa allah CMMI akan terus bersinergi dengan Pemkot Bogor",
ujar Anhar, (11/04/23). 

Ditempat yang sama, Ketua CMMI Bogor Raya Feri mengatakan pihaknya akan
 menjalin komunikasi yang baik dengan Pemkot Bogor, terutama dalam
mengawal pembangunan, baik pembangunan SDM maupun lainya sesuai
program yang dijalankan Pemkot Bogor sesuai harapan  Bima Arya. 

" Insa Allah kami akan terus jalin komunikasi dengan Pemkot Bogor terkait
program program yang saat ini dijalankan. Tadi Pak Bima meminta kepada kami
untuk mengawal ini, supaya lajunya pembangunan di kota bogor berjalan dengan
baik, seperti Pembangunan Jembatan Jalan otista, Musium, Revitalisasi 4 Pasar,
dan penyelesaian pembangunan Mesjid Agung Al Isra ", katanya. 

Disamping itu, CMMI Bogor Raya akan berfokus kepada agenda pengukuhan
kepengurusan dari tingkat Daerah sampai tingkat kecamatan yang akan di
laksanakan 24 Mei 2023 mendatang. 

" Yang utama kami bentuk dahulu  kepengurusan tingkat kecamatan, dan
pengukuhan DPD CMMI Bogor Raya yang akan dilaksanakan setelah lebaran
ini", ungkapnya. 

Dari agenda tersebut, Wali Kota Bogor Bima Arya menyambut baik rencana
kegiatan yang akan dilakukan CMMI Bogor Raya. Bima Arya juga dengan
senang hati menjadi bagian dari Keluarga CMMI Bogor Raya. ***


